Schneller, Weiter, noch Weiter...

Sportfest am Genscher Gymnasium

Laut Wetterbericht war bereits für den frühen Morgen des 18.09.24 bestes Spätsommerwetter angesagt, aber der Hochnebel brachte Feuchtigkeit und kühle Luft.

Das sollte aber keinen Schüler / Schülerin und keine Kollegen/INNEN stören, denn die zünftige Erwärmung durch drei Mädels der Tanzgruppe brachte den Kreislauf in Schwung. Dies war auch zugleich der Start für unser Sportfest. Entsprechend eines sehr gut erstellten Zeitplanes absolvierten die SuS die verschiedensten Stationen.

Für Klasse 5-7 galt es, schnell zu sprinten, weit zu springen und den Ball noch weiter zu werfen. Die Spielestation bestand aus den drei Varianten ; Zweifelderball, Ball über die Schnur oder Fußball. Jede Klasse stellte für jedes Spiel ihre ambitioniertesten Sportler/INNEN auf.

In der Klassenstufe 8 wurde der Schlagballweitwurf durch das Kugelstoßen ersetzt und anstelle von Ball über die Schnur, wurde Indiaca gespielt.

Die Klassen 9 und 10 wetteiferten ebenfalls in den leichtathletischen Disziplinen : Sprint, Weitsprung und Kugelstoßen. Bei den Spielen ging es beim Volleyball, Zweifelderball oder Fußball heiß her.

Den Höhepunkt des Sportfestes stellte aber, wie jedes Jahr, der Staffellauf mit den Teamstaffeln der einzelnen Klassen dar. Acht Läufer/INNEN mit maximal fünf männlichen Sprintern liefen über je 100 m klassenstufenweise um den Staffelwanderpokal. Es waren wieder sehr spannende Läufe und nicht immer gewann die beim Start führende Staffel. Dank der guten Vorbereitung seitens der Sportlehrer waren technisch saubere und faire Staffelläufe zu sehen.

Der Dank gilt ebenfalls den SuS inklusive Tutoren der Klassenstufe 11. Durch das sehr gut organisierte Catering gab es ein ausreichendes und abwechslungsreiches Speisen- und Getränkeangebot.

Ein großes Dankeschön gilt ebenfalls dem Platzpersonal des Robert-Koch-Stadions für die exakte Umsetzung all unserer Wünsche, die für das Gelingen unseres Sportfestes nötig waren.

Möge auch im nächsten Jahr das Motto: schneller, weiter, noch weiter zu einer guten Motivation für alle Schüler/INNEN unserer Schule werden.

Eure Sportlehrer